

Sparkasse Uckermark bedankt sich bei Heldinnen und Helden des Alltags

Mit der Aktion „Dankeschön für unsere Heldinnen und Helden“ will die Lotteriegesellschaft der ostdeutschen Sparkassen in Zusammenarbeit mit der Sparkasse Uckermark Menschen ehren, die in diesen schweren Zeiten Besonderes leisten und dafür sorgen, dass der Alltag weiter funktioniert.

Ob in medizinischen Bereichen, im Einzelhandel oder in ehrenamtlichen Institutionen – es gibt zahllose Beispiele, wo sich Heldinnen und Helden für ihre Mitmenschen aufopfern.

Jeder kann mitmachen und seine persönliche Heldin oder seinen persönlichen Helden per E-Mail vorschlagen. Unter allen Nominierten verlosen wir 10 x ein Dankeschön. Die ermittelten Heldinnen und Helden erhalten je ein Jahreslos der Lotteriegesellschaft der ostdeutschen Sparkassen im Wert von 60 Euro und haben damit 15 Chancen auf attraktive Geld- oder Sachpreise im Jahr. Ganz nebenbei fließt ein Anteil aus dem Gegenwert des Loses in den regionalen Zweckertrag, der soziale Projekte vor Ort unterstützt – also ein Gewinn in mehrfacher Hinsicht. Die ersten zehn Gewinne wurden bereits per Post verschickt, weiß Steffi Hoffmann von der Sparkasse Uckermark. „Wir hätten diese Wertschätzungen gern persönlich übergeben, verzichten jedoch auf Grund der Kontaktbeschränkungen darauf.“

Uns haben unzählige Vorschläge erreicht, bei denen Tippgeber ganz selbstlos Menschen in ihrer Umgebung nominiert haben, die ihnen in unterschiedlicher Art und Weise durch diese schwierigen Zeiten helfen.

„Senden Sie weiterhin Ihre Helden-Vorschläge mit einer kurzen Begründung per E-Mail mit dem Betreff „Helden“ an s-online@spk-uckermark.de. Schon in der kommenden Woche werden wir weitere Heldinnen und Helden ermitteln. Wenn Sie mit Ihrem Vorschlag ausgewählt werden, erhalten Sie von uns Post. Weitere Info's finden Sie online unter www.spk-uckermark.de“, so Britta Linde von der Sparkasse Uckermark.